

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Consumo alerta de la toxicidad de una semilla utilizada como abalorio en artículos de bisutería

Recomienda no adquirir estos productos y dar aviso a las autoridades

Lunes, 10 de noviembre de 2014

El Servicio de Consumo y Arbitraje del Gobierno de Navarra alerta sobre el riesgo de una semilla (abrus precatorius), de aspecto atractivo pero alta toxicidad, ante la posibilidad de que se esté empleando para confeccionar artículos de bisutería, comercializados en mercadillos ambulantes.

El servicio recomienda a la población que no adquiera dichos productos y solicita que, si se tiene conocimiento de estas ventas, se ponga en conocimiento de las autoridades competentes (Policías Locales, Policía Foral o Servicio de Consumo y Arbitraje).

La alerta sobre esta semilla, cuya toxicidad se transmite no sólo por ingestión, sino también por contacto, se inició en el Reino Unido. Durante las pasadas fiestas de El Pilar fue detectada su venta en Aragón. Dada la proximidad de Navarra, el Servicio de Consumo y Arbitraje, desde la Sección de Control de Mercado, ha establecido las medidas oportunas para detectar su presencia en la Comunidad Foral y ha solicitado la colaboración en estos controles a la Policía Foral.

